

bpost rachète la société de courrier à vélo Bubble Post

07 août 2017 19:38

François Witvrouw

L'entreprise postale belge bpost, qui vient d'annoncer des résultats trimestriels de bonne facture, rachète la société de courrier à vélo Bubble Post.

L'entreprise postale belge bpost rachète Bubble Post. Les activités de Bubble Post permettront de renforcer le réseau actuel de bpost et de sa filiale Citydepot. Toutes deux travailleront désormais main dans la main et partageront leurs expertises respectives, **comme c'est déjà le cas à Gand** où les deux acteurs collaborent au sein de la plateforme de distribution urbaine.

Bubble Post apporte des **connaissances en matière de transport frigorifique et réfrigéré**, notamment pour les grossistes de l'hypermarché, et de livraison de repas préparés et de boîtes-repas. bpost souhaite jouer un rôle de leader dans un segment en rapide expansion dans le Benelux, celui de la livraison de produits frais à des entreprises et des particuliers.

Koen Van Gerven, CEO de bpost, se dit très heureux du nouveau partenariat: "**Notre ambition est claire, nous voulons être un acteur majeur en Belgique pour les paquets.** Nous avons également pour ambition d'étendre fortement nos activités dans les chaînes logistiques durables et frigorifiques en Belgique et aux Pays-Bas. L'acquisition de Bubble Post s'inscrit parfaitement dans cette stratégie."

Marc Morioux, CEO de Bubble Post, se montre lui aussi d'ores et déjà enthousiaste: "**Bubble Post se réjouit de poursuivre son évolution, sous l'égide de bpost.** Nos collaborateurs sont ravis de pouvoir écrire, avec leurs collègues de bpost, un nouveau chapitre passionnant de l'avenir de nos deux entreprises."

Source: L'Echo

Copyright L'Echo